

En lo que no tenía duda era en que una vez en obra, esto es, una vez planteado el problema de las obras á constuirse, encontraría la Euskal-echea todo el concurso requerido para llevarlo á efecto, porque estaba debidamente desarrollado en la colectividad bascongada, el deseo de que su rrpresentación solidaria, correspondiese á su propio prestigio é importancia, que por cierto eran grandes.

Y era muy lógico que esto sucediera, tratándose de una obra que tiene por propósitos excusar en la familia bascongada, la indigencia por incidente, senectud ú orfandad.

Creía que á este respecto sería un gran elemento la Comisión de Señoras, prevista en el Reglamento; esto es, la asociación de la numerosa familia bascongada para la labor activa de la implantación de la casa representativa.

Aunque por otro conducto, hemos sabido también, que las diputaciones provinciales del país basco, han acusado recibo á la Sociedad, con entusiastas felicitaciones acompañadas de votos y adhesiones del más franco y noble euskarismo.

Nuevo frontón

Por iniciativa de unos cuantos hijos de Euskeria, se reunieron hace varios días en Chañar Ladeado, algunos jóvenes aficionados al sport basco, para cambiar ideas sobre la construcción de un frontón.

Nómbrese al efecto una comisión que lleva muy adelantados los trabajos, esperando que para fines de Septiembre podrán ejercitarse en la gimnasia bascongada.

Para la inauguración del local se ha concertado un partido á mano entre los conocidos jóvenes Arámburu y Urrutia.

Reina entusiasmo entre la colectividad bascongada.»